
令和４年度第７回男女共同参画推進委員会 

 

日 時  令和４年１０月２０日（木） 

午後７時～ 

場 所  市役所２階 談話室３  

参加者  小澤、齋藤、熊谷、清水、須田、長谷川、鈴木（博）、石川、 

小池（オブザーバー） 

事務局  齋藤、角谷 

 

１ フォーラム  

(1) 質問 

 ア 質問内容（別紙参照） 

   小高さんに対する質問はありか？ 

  →司会者の小高さんに対して質問する人がいればありなのでは。 

   司会者をする中で自身の考えや体験等織り込んでいってもらい、小高さんのことも

聞いていくのもいいのではないか  

   

 イ 質問方法 

   以前はあらかじめ質問内容をパネリストの方にお送りし、聞いていいこと、聞いて

はいけないことを聞いていた。 今年度もこれでよいか？   

  →よい。パネリストの方々に聞いてよい質問、聞くべきでない質問をあらかじめ聞い

ておく。 

 

 (2) 企画書・依頼文 

   委員の方々に確認してもらった。 

    →変更なし 

 

２ おとう飯 

 (1) 当日の役割分担 

   8人にはご参加いただきたい。 

  →長谷川、清水、須田、齋藤、小澤、鈴木博千（未定）   

 

 

 

 (2) 準備するもの 

   ア 食材：講師の方が用意してくださる。 

   イ ミキサー借用 



    ・鷲塚公民館：２台 

・日進公民館：２台 

・大浜公民館：４台 

 

 (3) おみやげについて 

   ・人参：人参を箱で買う？→最低３本。キリのいい数で。 

・啓発物品 

 

 (4) チラシについて 

   ２案提示をし、多数決にて人参カルボナーラが大きく載っている方（案２）に決定。 

   委員の方々から案２についてご意見をいただいた。 

   ・日時、場所の大きさがちがう 

   ・タイトルの文字が背景と同化して見にくい 

   ・おとう飯のロゴをもっと大きく 

   ・講師の方の肩書きを入れる 

   ・文字の始まりをそろえる 

   ・「主催 碧南市男女共同参画推進委員会」の位置をもう少し右に 

   ・人参カルボナーラの写真が伸びている。元の大きさに戻せないか 

  →以上を踏まえ、修正したものを各公民館に配布する 

 

 

３ 「夫婦の会話５７５」応募状況について 

  ・あいち電子申請システム：１４件、ＦＡＸ：４件、郵送：１件 （計１９） 

  →去年の同時期より郵送の数が３件減。 

 

 

４ 次回日程  

１１月１７日（木）午後７時～、談話室３ 

 

 

５ その他 


